



Dyah Rahmi Astuti, M.Si., CPR.

Memulai karir MC (Master of Ceremony) sejak tahun 2002 hingga sekarang. Acara yang pernah dibawakan diantaranya, acara pengukuhan Menteri Pembangunan Daerah Tertinggal RI periode 2014-2019 Dr. HC Helmi Faisal Zaini, acara pengukuhan Gubernur Jawa Barat periode 2008-2013 Dr. HC Ahmad Heryawan, acara workshop keprotokolan di kementerian Pembangunan Daerah Tertinggal, PR Engagement dan lainnya.

Pada 2007 diangkat sebagai dosen tetap di Ilmu Komunikasi (ILKOM) Fakultas Dakwah dan Komunikasi UIN Sunan Gunung Djati Bandung dan mulai tersertifikasi pada tahun 2013. Pada 2019 sudah tersertifikasi Certified Public Relations (CPR) dan Assesor oleh Badan Nasional Sertifikasi Profesi (BNSP). Pada tahun yang sama, menjabat sebagai Ketua Prodi Hubungan Masyarakat Fakultas Dakwah dan Komunikasi UIN Sunan Gunung Djati Bandung periode 2019-2023. Di tahun 2020, menjadi founder CV. TrustmePR Consultant.

Sejak 2010 hingga sekarang, di bawah CV. TrustmePR Consultant, PT. Prakarsa Media, CV. Sinergy Consultant dan CV. Ide Utama, menjadi pembicara pada acara workshop/ inhouse training yang bertemakan keprotokolan, MC, Table Manner, Public Speaking, Public Relations, Communication, Branding dan Teknik Presentasi yang dilaksanakan di berbagai instansi pemerintahan, instansi pendidikan ataupun perusahaan swasta seperti Kementerian Keuangan RI, Kementerian Pembangunan Daerah Tertinggal, Jalasenatri Markas Besar TNI AL, PT. Jasa Marga, KBI, Bank Banten, Bank Papua, PT Pegadaian (Persero), PT. Unilum, PT. Berdikari (Persero), RS. Mattaher Jambi, Badan POM Kalimantan, PT. Angkasa Pura, Universitas Negeri Malang, PLN Malang, Politeknik Banyuwangi, dan lainnya.

Memiliki karya ilmiah diantaranya Jurnal Internasional dengan judul *The Image of Sundanese Culture City: The Phenomenological Study on Public Relations of Local Government in Purwakarta Distric*. Karya tersebut sudah terindeks di Thomson Router pada Internasional Conference on Media and Communication Studies (ICOMACS) 2019. "Political and Self Presentation" pada acara Internasional Conference on Democracy and Accountability (ICODA). Beberapa penelitian dengan judul "Motif Perawat sebagai Profesi dan Pelaku Komunikasi Terapeutik", "Pengaruh Tayangan Sinetron Ganteng-ganteng Serigala Terhadap Perilaku Meniru pada Anak-Anak", "Pola Komunikasi Internal Pimpinan Sebagai Bentuk Kegiatan Human Relations", "Citra Kota Budaya Sunda di Purwakarta", dan pernah menjadi penulis artikel di majalah Sespim Polri Sanyata Sumansa Wira, dengan tema "Semua Anggota Polri adalah Humas Polri".

Menyelesaikan studi pada program Sarjana (S1) di Humas IAIN Sunan Gunung Djati Bandung (2003) dan Program Pascasarjana di Komunikasi Bisnis UNISBA 2012. Dan saat ini sedang menempuh program Doktor Media dan Agama di UIN Sunan Gunung Djati Bandung.

Pernah menjadi pengurus Persatuan Hubungan Masyarakat (Perhumas) Bandung, menjadi Pengurus Asosiasi Pendidikan Tinggi Ilmu Komunikasi (ASPIKOM) sebagai coordinator bidang Buku Departemen Litbang & Pengabdian periode 2021-2024, dan Anggota Ikatan Sarjana Komunikasi Indonesia (ISKI) Jawa Barat